

172 -

DIE GUTE TAT 21. 10. 2009

Hilfe für Brandopfer

NACKENHEIM (hol). Mit insgesamt 2000 Euro hat die örtliche Arbeiterwohlfahrt die nach dem Wohnhausbrand im Weidenweg 15 obdachlos gewordenen vier Mietparteien unterstützt.

„Wir wollen Soforthilfe leisten und den betroffenen Mietern mit jeweils 500 Euro unter die Arme greifen“, so der AWO-Vorsitzende Henning Borchers gegenüber der AZ. Besonders der Mieter der

Dachwohnung, die durch den verheerenden Brand völlig zerstört worden war, steht vor dem Nichts; eine Familie braucht dringend einen Kinderwagen. Die AWO ist auch bei der Wohnungssuche behilflich. Die Mietparteien sind derzeit in einer Pension, einer Ferienwohnung oder privat untergebracht. Ursache des Feuers am Dienstag vergangener Woche war eine defekte Waschmaschine.